



Österreichischer Cavallerie Verband „20 Jahre Einsatz für Tradition und Zukunft“

Empfang bei Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer

Das Landhaus Linz, Sitz der oberösterreichischen Landesregierung und des Landeshauptmannes, war am 6. März 2014 Schauplatz eines für den **ÖstCavVerb** bedeutsamen Termines.

Der „**Friedensritt**“ vom 11. bis 16. September 2013 über 240 Kilometer von Gmunden in Oberösterreich in das südböhmische Krumau war als völkerverbindender Ritt im Rahmen der Landesausstellung 2013 „Alte Spuren, neue Wege“ vom **ÖstCavVerb** initiiert und fand von Anfang an die Unterstützung des Landeshauptmannes von Oberösterreich, Dr. Josef Pühringer.

LH Dr. Josef Pühringer empfing am 13.9.2013 mit Stadträtin Susanne Wegschaider das „Marschregiment Krumau“ des **ÖstCavVerb** auf seinem langen Ritt nach Böhmen mit dessen **Friedensbotschaften** in Linz am Areal des Südbahnhof Marktes.

Als Geste des Respektes und der Dankbarkeit für die 2013 gewährte Unterstützung überreichte der Präsident des **ÖstCavVerb**, Franz J. Prandstätter Obstdt d Kav., begleitet von den „**Friedensritt**“ Teilnehmern Ing. Engelbert und Ulrike Haindrich ein Fotobuch über den „**Friedensritt 2013**“ und die über 240 Kilometer mitgeführte Fahne dem Landeshauptmann zur Erinnerung.

LH Dr. Pühringer dankte im Rahmen des Empfanges im Landhaus für diese Initiative im Sinne der Völkerverständigung und beglückwünschte den **ÖstCavVerb** und seine Reiter zu ihrer großen Leistung.

Der **ÖstCavVerb** möchte diese Gelegenheit nutzen, um allen Unterstützern und Gönnern des „**Friedensrittes 2013**“ sehr herzlich zu danken.

